

財團法人鞋類暨運動休閒科技研發中心

檢驗認證實驗室 地址：#40755 臺中市工業區八路十一號
電話：(04)23593509·23590112 傳真：(04)23590837·23598903

客戶聯

試驗報告

申請日期：2018/02/08 試驗報告編號：(107) 10702014C
報告列印日期：2018/02/22 測試執行期間：2018/02/09 ~ 2018/02/22
申請者：雷登國際科技股份有限公司
地址：台中市大雅區橫山里永和路111-4號
製造者：巨容實業股份有限公司
試驗樣品名稱：超級滿足涼拖鞋（如樣品照片）
數量(件)：1 頁次/總頁碼：1 / 2 122271881960-A01

本報告以正本為主，製造者依法訴究。

試驗項目	結果	方法及條件
樣品敘述：	拖鞋。	
塑化劑含量試驗	符合塑化劑之限量值。 1. 鄰苯二甲酸二(2-乙基己基)酯(DEHP)： 未檢出。 2. 鄰苯二甲酸二丁酯(DBP)： 未檢出。 3. 鄰苯二甲酸丁基苯甲酯(BBP)： 未檢出。 4. 鄰苯二甲酸二異壬酯(DINP)： 未檢出。 5. 鄰苯二甲酸二異癸酯(DIDP)： 未檢出。 6. 鄰苯二甲酸二辛酯(DNOP)： 未檢出。	CNS3478 S1081：98年 5.3 CNS3478 S1081：98年 6.19
備註：	取樣部位：鞋底中間。	

報告簽署人



2018/02/22

本複印件僅供參考，
試驗報告以正本為主

財團法人鞋類暨運動休閒科技研發中心

注意事項：

1. 本報告未經本中心正式書面許可，不得轉載或以任何方式摘錄複製，全部複製除外。
2. 本報告分離或部份引用無效。
3. 本報告僅供申請者參考，不作任何訴訟使用。
4. 本報告僅對試驗樣品負責。
5. 本報告試驗退樣品保留一個月。

FOOTWEAR & RECREATION TECHNOLOGY RESEARCH INSTITUTE

ADD. : #40755 NO. 11, 8th Road, Industrial Park, Taichung, Taiwan
TEL : (04)23593509 · 23590112 · 23590114 FAX : (04)23590837 · 23598903

MERCHANT COPY

TEST REPORT

DATE RECEIVED : 2018/02/08 REPORT NO. : (107) 10702014C
 DATE ISSUED : 2018/02/22 TESTED DATE : 2018/02/09 ~ 2018/02/22
 APPLICANT : REDDEN INTERNATIONAL TECHNOLOGY CO., LTD
 ADDRESS : NO. 111-4, YONGHE RD., DAYA DIST., TAICHUNG CITY 428, TAIWAN(R.O.C.)
 MANUFACTURER : CHU RONG IND. CO., LTD *Any alterations on the original report will be prosecuted by law.*
 NAME OF ART. : SUPER MONZU EVA FASHION SUMMER OUTDOOR SANDAL (AS THE SAMPLE PHOTO)
 QUANTITY(Case) : 1 PAGE : 1 / 2 143271881960-A02

ITEM	RESULT	CONDITION & METHOD
SAMPLE DESCRIPTION :	SLIPPER.	
PHTHALATE CONTENT TEST	CONFORM TO THE PHTHALATE LIMIT VALUE. 1. BIS(2-ETHYLHEXYL)PHTHALATE(DEHP) : NOT DETECTED. 2. DIBUTYL PHTHALATE(DBP) : NOT DETECTED. 3. BUTYL BENZYL PHTHALATE(BBP) : NOT DETECTED. 4. DI ISONONYL PHTHALATE(DINP) : NOT DETECTED. 5. DI-ISO-DECYL PHTHALATE(DIDP) : NOT DETECTED. 6. DI-N-OCTYL PHTHALATE(DNOP) : NOT DETECTED.	CNS3478 S1081 : 2009 5.3 CNS3478 S1081 : 2009 6.19
NOTATION SECTION :	SAMPLING : MIDDLE PART OF SOLE.	

Signature

2018/02/22

Lab. Manager
Ching-Hou Hu

本報告僅供參考，
 試驗結果以正本為準
 財團法人鞋類工業技術研發中心

PLEASE NOTE :

1. This report can not be reproduced in any way, except in full context, without the prior approval in writing of FRT.
2. This report is invalid with partial or separate referring.
3. The content of this report is for reference only, not for any lawsuit purpose.
4. This report is only responsible to the submitted sample(s).
5. The sample(s) will be kept for a one-month-period.